



# Sortir de la galère

Bonjour à tout le monde Suite à une séparation je me suis retrouver à vivre dans ma voiture avec mon chien puis j'ai réussi à trouver un appartement mais tomber en dépression suite à tout sa du coup ma démarche étant que j'ai des dettes qui s'accroissent et je n'arrive pas à sortir la tête de l'eau seul Je fais donc appel à la solidarité car je sais qu'il y a encore des personnes bienveillantes dans ce monde Je remercie toutes celles et ceux qui pourront venir en aide Steph

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/qJVhgRu5>



*Scannez-moi !*

Cette cagnotte vous est proposée par :

**Stéphane Van horde**